

# Muerto a tiros el Dr. Rubén A. Rodríguez

Asesinado a tiros murió el sábado a las 12 y 30 horas (mediodía), el Dr. Rubén Alfonso Rodríguez, ex presidente de la Asamblea Legislativa, cuando llegaba a una residencia suya en las afueras de Sonzacate, departamento de Sonsonate.

La agrupación clandestina autodenominada Fuerzas Populares de Liberación (FPL), se atribuyó el crimen a través de un comunicado que se nos hizo llegar poco después del hecho.

De acuerdo con versiones de testigos presenciales, cuatro hombres se hallaban esperando al doctor Rodríguez a poca distancia de

la entrada a su propiedad, en una parte alta del desvío de la carretera que de Sonsonate conduce a Santa Ana en el cantón El Alimento, jurisdicción de Sonzacate.

Cuando el doctor Rodríguez había disminuido la velocidad para virar hacia la derecha, y el auto comenzaba a subir la pequeña cuesta, los cuatro sujetos abrieron fuego desde ambos lados de la entrada a la propiedad.

## Hojas volantes

Uno de los atacantes corrió hacia el auto  
— Pasa a la Página 32 —

## Misión salvadoreña a reunión en Canadá

Responsabilidad del notario como funcionario público y como consejero jurídico, son los temas principales a discutir en el XI Encuentro Notarial de la Unión Internacional del Notariado Latino, a realizarse en Canadá, del 19 al 24 del presente mes.

Asistirán como delegados por  
— Pasa a la Página 84 —

## Vigésimo Carnaval de San Miguel será 25 noviembre

El 25 de noviembre se llevará a cabo el Vigésimo Carnaval de San Miguel, según acuerdo del Comité de Festejos de esa ciudad. Todo está listo, se dijo, para ofrecer a los miles de turistas nacionales y centroamericanos que nos visitan con tal motivo. Para este año nuestra ciudad ofrecerá también exposiciones industriales, culturales, artesanales y por supuesto encuentros deportivos en todas las ramas.

Actualmente los festejos están en la etapa de nombramiento de comités de barrios y colonias, quienes ofrecerán, cada uno de ellos, diferentes aspectos de alegría festiva, para deleite de los visitantes.

El Comité de las Fiestas Patronales de San Miguel, está integrada así: Presidente, Manlio Nino Durler; vicepresidente, Dr. Joaquín Miguel Aparicio Zeiaya; secretario, Br. Oscar Mejívar González; prosecretario, conductor  
— Pasa a la página 30 —



DELEGADO. El Dr. Horacio José Olmedo Lope, va como representante del Ministerio de Justicia en el XI Encuentro Internacional de Notariado.

## De La Paz

## G. N. captura hombre que mató a compañera en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Una lesión de arma cortante le fue reconocida al cadáver de la señora Antonia Avilés, de 35 años de edad, la cual le fue producida por su compañero de vida Modesto de Jesús Rivas Mejía. El hecho sucedió ayer domingo en horas de la mañana frente a los juzgados de esta ciudad, en la calle Dr. Miguel Tomás Molina. El hechor Rivas Mejía, fue capturado por la Guardia Nacional cuando huía sobre la carretera del Litoral. Al ser interrogado manifestó, que con su compañera se habían separado hace cuatro días, ya que la Avilés le tenía todo "enjaranado" en la tienda del cantón El Gonfo, de San Juan Nonualco, donde vivían desde hace mucho tiempo.

El sábado que fui a comprar a la tienda, dijo, me informaron que mi compañera había quedado debiendo en la tienda más de cien colones, los cuales yo tenía que pagar.

— Pasa a la página 30 —



EL AUTO TIROTEADO. Este es el automóvil en que se conducía el Dr. Rubén Alfonso Rodríguez, quien murió atacado a tiros por cuatro sujetos pertenecientes a la agrupación clandestina

autodenominada Fuerzas Populares de Liberación (FPL). El Dr. Rodríguez fue presidente de la Asamblea Legislativa durante varios períodos, dos años cada uno.



—Foto de LA PRENSA, por Menjivar

PERTENENCIAS. (Sonsonate). El Juez de Paz de Sonzacate, señor Tránsito Pineda Ramírez, revisa las pertenencias del Dr. Rubén Alfonso Rodríguez, quien fuera muerto el sábado al mediodía de varias lesiones de arma de fuego. Por la tarde de ese mismo día el FPL se atribuyó el hecho. El doctor Rodríguez al momento de ser muerto se dirigía hacia una de sus propiedades en esa jurisdicción.

## De San Vicente

## De orden de oficial G. N. amarra y mete a cárcel a corresponsal

Nuestro corresponsal en San Vicente, señor Rantiro Paredes, fue víctima de atropello por parte de agentes de la Guardia Nacional que lo amarraron y llevaron a una celda de la alcaldía de San Sebastián, por orden del capitán Nelson Rivas, tercer jefe de la cuarta comandancia de Infantería, con sede en San Vicente. El compañero Paredes se encontraba cubriendo el evento deportivo de campeonato de los reno y deportivo España local, el equipos de fútbol Atlético San Lo

— Pasa a la página 30 —

## Leones migueleros tratan de electrificar tres sectores

(San Miguel). El Club de Leones que preside don Roberto Milián, se propone la electrificación de la aldea infantil "San Antonio", las colonias "San Carlos" y "4 de Octubre", con un costo de 56.985 colones. Ayer se iniciaron los trabajos con la colocación de los primeros postes, para luego tender las redes y la colocación de los transformadores que harán llegar el fluido eléctrico principalmente a la aldea infantil por iniciativa del padre Aquiles San Antonio, la cual se construye

— Pasa a la página 30 —

## Asamblea estudia reformas a Código Procedimientos

El doctor Raúl Angel Calderón, presentó a la Asamblea Legislativa un anteproyecto de ley sobre reforma a varios artículos al Código de Procedimientos Civiles. En la sesión plenaria fue leído el citado anteproyecto de ley, el cual pasó a la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales. El diputado Dr. Abel Salazar Rodezno, primer secretario de ese organismo le dio iniciativa de ley. El texto del documento presentado por el doctor Calderón, dice así:

San Salvador, setiembre de 1978. Señor primer secretario de la Asamblea Legislativa, doctor Abel Salazar Rodezno, ciudad. Señor primer secretario:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, en su carácter de primer secretario de la junta directiva de la Asamblea Legislativa, para exponerle lo siguiente:

Por espacio aproximado de dos años y medio, a través del distinguido matutino LA PRENSA GRAFICA hemos hecho una serie de publicaciones donde se ha expuesto la necesidad impostergable de llevar a cabo ciertas reformas al Código de Pracedimientos Civiles, cuyas anticuadas normas ya no responden a los nuevos adelantos

— Pasa a la página 30 —

## INDICE

	Página
Información nacional	2.3
Información internacional	4.5
Editoriales	6.7
Sociales	10.12.14.16 18.20.22.24
Su salud	34
Platillos Voladores	36
Actualidades desde	
San Francisco	52
Deportes	44.45.46.48.50
Cómicos	68.70
Clasificados	72.73.74.75.76 77.78.79.80.81
Horóscopo personal	39
Cine, espectáculos	
y TV	83.84.86.86.87
Indicador	86
Agricultura	59.60.62.63 64.65.66.67